

Pressemitteilung

Die Deutsche Bahn gestaltet die #SmartCity von morgen [Interview]

Nürnberg | 23.08.2017

In dem Interview beleuchten Frau Dr. Meike Niedbal, Leiterin der Geschäftsentwicklung bei DB Station & Services, und Herr Dr. Michael Barillère-Scholz, Projektleiter für den Bereich Autonomes Fahren und neue Mobilität, das Thema Smart City.

Mit der kürzlich veröffentlichten Nachricht zur Partnerschaft mit der Hansestadt Hamburg hat die Deutsche Bahn unterstrichen, wie hoch ihr die Wichtigkeit der urbanen Mobilität ist. In dem Interview gehen Frau Dr. Meike Niedbal, Leiterin der Geschäftsentwicklung bei DB Station & Services, und Herr Dr. Michael Barillère-Scholz, Projektleiter für den Bereich Autonomes Fahren und neue Mobilität, auf unterschiedliche Facetten der Stadt von morgen ein. Dem Bahnhof kommt dabei für Reisende und Pendler als Beginn der Mobilitätskette eine immer wichtiger werdende Rolle zu. Das vollständige Interview befindet sich unter <https://ingenieurversteher.de/2017/08/23/die-deutsche-bahn-gestaltet-die-smart-city-von-morgen-interview-2/>

Über Ingenieurversteher

Der Ingenieurversteher Blog hat die Fokusthemen rund um Industrie 4.0, dem Internet der Dinge (IoT) und allgemein der Digitalisierung unserer Gesellschaft. In regelmäßigen Abständen werden Artikel bzw. Gastartikel veröffentlicht. Einen weiteren Schwerpunkt bilden Interviews mit Experten. Weitere Informationen unter <https://ingenieurversteher.de>.

